

Résolu: D'approuver la recommandation ci-dessus.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef demandant qu'un crédit additionnel de \$500 a être pris à même le crédit voté pour la pose de conduites principales, soit affecté à compléter le montant nécessaire (soit \$1,765), pour la pose des tuyaux à l'eau dans l'Ave. des Cèdres, un montant de \$1,265 ayant déjà été affecté à cette fin, et le surplus requis étant nécessité par suite de la hausse considérable sur la valeur des matériaux et de la main d'oeuvre.

Résolu: D'approuver la recommandation ci-dessus.

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur une application de MM. Tourangeau & Courchesne pour permis de maintenir une marquise au-dessus du trottoir, en face de leur propriété No. 1272 rue St. Denis.

Résolu: Que le Bureau ne peut recommander d'accorder le permis demandé, et qu'instructions soient données au Département en Loi de prendre les procédures nécessaires pour faire enlever ladite marquise.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur une demande du Curé de la paroisse de l'Immaculée Conception, à l'effet de faire poser en face de l'église de l'Immaculée Conception, Avenue Papineau, un pavage en asphalte, au lieu d'un pavage en blocs de scorie.

Résolu: Conformément aux décisions déjà prises par le Bureau dans des cas analogues pour d'autres voies publiques à double voie de tramways, que le Bureau des Commissaires ne peut faire droit à cette requête.

8.—Soumis un rapport du Chef du Service des Incendies sur une offre de M. Samuel Holmes, de vendre à la Ville un bateau à incendie, déclarant que cette offre ne répond pas aux besoins, et qu'en conséquence il ne peut recommander l'achat de ce bateau.

Résolu: Conformément audit rapport.

9.—Soumis un rapport du Surintendant de Police recommandant de faire droit à une demande de MM. Campbell, McMaster et Papineau, de faire remettre aux cochers du poste de la rue Sherbrooke Ouest, près St. Marc, le kiosque privé qui a été enlevé par le département de la Voirie.

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de faire remettre ledit kiosque à qui de droit.

10.—Soumis un rapport du Surintendant de Police sur une demande de la Société pour la Prévention de la Cruauté aux Animaux, pour permis d'établir une fourrière sous le contrôle absolu de ladite société, recommandant, avant qu'une décision soit prise, de soumettre la question aux avocats pour savoir si cette demande, telle que faite, peut être accordée, prenant en considération la section 2 du règlement 379 qui régit cette question.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport dans le sens ci-dessus.

11.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, déclarant qu'il a donné instructions à l'architecte Viau d'inclure le réchaud Presto dans ses devis pour l'ajouté à faire au bain St. Louis, afin que les maisons Manny & Presto puissent donner une garantie sur la valeur de leurs appareils au point de vue économique.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

12.—Soumise une communication du Dr E. G. Asselin, attaché au service de l'inspection des écoles, demandant qu'il lui soit accordé un congé de trois mois pour aller remplir une mission en Europe pour le compte de la Faculté de Médecine de l'Université Laval.

Résolu: D'accorder ledit congé.

13.—Après considération de certains rapports des Chefs de départements, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil:

10. A l'effet d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer un projet d'acte de cession et ratification, entre la Cité et MM. Dandurand, Brodeur et Boyer.

20. A l'effet d'autoriser le Département en Loi à prendre les procédures nécessaires pour faire homologuer les lignes des rues Crawford, Beaubien, St. Zotique et Bélanger, dans le quartier Longue-Pointe pour les faire correspondre avec les lignes homologuées desdites rues, dans le quartier Rosemont.

30. A l'effet de donner instructions au Greffier de la Cité d'ordonner à la Montréal Water & Power Co., de prolonger sa conduite d'eau de la rue Bélanger sur une longueur de 156 pieds, à partir de la rue Chateaubriand en allant vers l'est,

Resolved: To concur in the above recommendation.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer, asking that an additional sum of \$500 to be charged against the appropriation for the laying of mains, be voted to make up the amount required (to wit \$1,765) for the laying of water pipes in Cedar avenue, a sum of \$1,265 having already been applied to said purpose and the surplus required being needed on account of the considerable rise in the value of materials and labor.

Resolved: To concur in the above recommendation.

6.—Submitted a report from the Chief Engineer on the application from Messrs Tourangeau & Courchesne for permission to maintain a marquise over the sidewalk in front of their property, No. 1272 St. Denis street.

Resolved: That the Board cannot recommend the granting of said permission, and that instructions be given to the Law Department to take the necessary proceedings in order to have said marquise removed.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer on the application from the parish priest of Immaculate Conception, asking that an asphalt pavement be laid in front of the Church of the Immaculate Conception, on Papineau avenue, instead of a scoria block pavement.

Resolved: In accordance with the decision already taken by the Board in similar cases, for other public thoroughfares when there are double railway tracks, that the Board cannot grant said request.

8.—Submitted a report from the Chief of the Fire department on the offer from Mr. Samuel Holmes, to sell to the City a fire-boat, stating that the said boat does not answer the purpose, and that he cannot therefore recommend the purchase thereof.

Resolved: Accordingly.

9.—Submitted a report from the Superintendent of Police recommending that Messrs Campbell, McMaster & Papineau's request be granted and that the private kiosk which was removed from the stand on Sherbrooke street west near St. Mark street, be reinstalled for the use of the cabmen occupying said stand.

Resolved: That the Chief Engineer be instructed to have said kiosk placed at the disposal of those who have the right to use the same.

10.—Submitted a report from the Superintendent of Police on the application from the Society for the Prevention of Cruelty to Animals, for permission to establish a pound under the absolute control of said society, recommending that before any decision is taken, the matter be submitted to the attorneys, in order to know whether said application as worded, can be granted, in view of section 2 of by-law No. 379.

Resolved: That the matter be referred to the Law Department for a report.

11.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, stating that he had given instructions to Mr. Viau, architect, to include the Presto heater in his specifications, for the addition to be made to the St. Louis Bath, in order that the Manny & Presto firm may give a guarantee on the value of their apparatus as regards the saving of fuel.

Resolved: To concur in said report.

12.—Submitted a communication from Dr. E. G. Asselin, medical school inspector, asking for three month's leave of absence in order to enable him to go to Europe, on business, for the Medical Faculty, Laval University.

Resolved: That said leave of absence be granted.

13.—After having considered certain reports from the heads of departments, it was

Resolved: To report to Council as follows:

10. To authorize His Worship the Mayor and the City Clerk to sign a draft of deed of cession and rectification between the City and Messrs Dandurand Brodeur & Boyer.

20. To authorize the Law Department to take the necessary proceedings in order to have the lines of Crawford, Beaubien, St. Zotique and Bélanger streets homologated in Longue-Pointe ward, so that they may correspond with the homologated lines of said streets in Rosemont ward.

30. To give instructions to the City Clerk to order the Montreal Water & Power Co., to extend its water main in Belanger street to a distance of 166 feet, from Chateaubriand street eastward.